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Il est à nouveau question de la reprise de la carrière du Val du Layon de St 
Aubin de Luigné.  Je ne suis pas d’accord avec ce projet et espère sincèrement 
qu’il ne sera pas accordé. Et ce pour plusieurs raisons :

- notre patrimoine naturel est fortement mis en danger,
- depuis quelques temps, la sécheresse est de plus en plus fréquente et cette 
carrière aura un impact néfaste sur nos sources naturelles,
- pour les chemins de randonnées qui se développent de plus en plus avec une 
activité diverse et variée des usagers, ce serait donné une mauvaise image du 
Val du Layon,
- pour les activités sportives notamment cheval, vélo, marcheurs, trop de 
nuisance provoquées par la fréquentation des camions de cette carrière,
- la beauté et l,attrait de notre campagne est important ainsi que le bien-être 
de ses occupants humains, animaux et flores surtout aujourd’hui lors que notre 
planète va mal… je ne veux donc pas y contribuer et donc vraiment NON à cette 
réouverture qui déservira totalement les habitants de la région et dévalorisera 
cette si belle région de vignes de coteaux de rivières. Merci pour votre prise 
en compte de ceux qui vivent sur place et tiennent à préserver leur patrimoine.


